

El mundo del fútbol pendiente de la recuperación de Falín

EL PERIÓDICO

Todo el deporte tomellosero está muy pendiente de la recuperación de Rafael López Palacios, más conocido por "Falín". El que fuera jugador del Tomelloso CF, actualmente enrolado entre los monitores de la Escuela Municipal de Fútbol, sufrió un infarto cerebral cuando se encontraba la pasada semana en Torremolinos en una excursión de la Escuela. La diligente actuación de una mujer ATS que le realizó los primeros auxilios evitó males mayores. Falín permanece ingresado en el Hospital Clínico de Málaga y su evolución está siendo favorable. De hecho, está en planta, donde pudo ver el triunfo de la selección española en el mundial, y ha iniciado ya la rehabilitación. Desde aquí le deseamos una feliz y rápida recuperación.

Parra construye un Tomelloso que intentará recuperar la categoría perdida

El club negocia para renovar a varios jugadores de la temporada anterior y busca refuerzos

C.M.

Luis Parra, el flamante presidente del Tomelloso, trabaja en la construcción del equipo que intentará recuperar la categoría nacional perdida. Existe alguna posibilidad de mantenerse en tercera división en el caso de que algún club no pueda hacer frente a las deudas con sus futbolistas; pero en el club se trabaja pensando que se partirá en regional. El objetivo es realizar un equipo competitivo que esté arriba y consiga el ascenso.

El planteamiento de equipo pasa por mantener a varios jugadores del año pasado, de hecho ya se han producido algunas renovaciones, y reforzar con cuatro o
cinco hombres de calidad.
Algunas informaciones
apuntan la posibilidad de
buscar en el mercado de Madrid, pero el entrenador, Lorenzo Navarro, descartaba tal
posibilidad, "nuestra idea es
conformar un equipo con ju-

gadores de la zona". El problema de esta apuesta es que en un radio de kilómetros no muy grande existen muchos equipos de tercera y preferente que están tocando muchos jugadores. De hecho, la directiva del Tomelloso sabe que muchos de sus futbolistas están siendo tentados por otros clubes. Uno de ellos es Javi López, al que pretende el Villarrobledo.

De momento, continuarán en el equipo el veterano capitán Dani Soria, que se ganó a pulso la renovación después de su magnífica campaña del año pasado; Agustín, un futbolista apegado siempre a los proyectos de Loren; Javi Vela, salido de la cantera y jugador muy consolidado para rendir en tercera; y Fran, el joven medio centro que llegó de Villacañas que constituye una interesante apuesta de futuro. La directiva mantiene negociaciones con el delantero, Josevi, y, según Loren, hay posibilidades de que se puedan quedar también hombres importantes como el portero, Javi López, el central Jacínto y el centrocampista, Alfonso. En cualquier caso, con un mercado tan revuelto la situación puede cambiar de un día a otro.

Lo que si es seguro es que Loren comenzará los entrenamientos en la última semana de julio y fiel a su método jugará el primer amistoso ante un rival de categoría inferior, que aún está por determinar. Otros rivales en pretemporada serán el Alcira. que tiene que devolver visita a los blancos; también se está hablando con el Alcorcón, el conjunto madrileño que ha vivido una temporada histórica tras su ascenso a 2ª A y la eliminación del Real Madrid en la Copa, y con el San José Obrero, de Cuenca.

Reunión con el alcalde

Por otro lado, el presidente, Luis Parra, y varios miembros de su junta directiva

mantuvieron un encuentro con el alcalde de la ciudad, Carlos Cotillas. Club y Ayuntamiento firmarán un nuevo convenio que, inicialmente, será de menor cuantía que los anteriores al estar el club en una categoría más baja. El alcalde evaluará el presupuesto del club para después determinar la ayuda y la duración de ese convenio. Parte esencial de ese convenio será determinar la estructura de las categorías inferiores del club. La contimuidad del filial está en el alero y cabe la posibilidad de que la directiva se incline por la fórmula de dos juveniles, el de categoría nacional y otro más en categoría provincial

La directiva ya ha anunciado que bajará los precios de los carnés y que sigue intentando ponerse al día con los jugadores. El club tiene previsto convocar una asamblea general para el cierre del ejercicio de la pasada temporada.





Explosión de júbilo tras la victoria de España en el Mundial

Plazas y calles principales de las poblaciones de nuestras dos comarcas se tiñeron de rojo tras el brillante triunfo de la selección española en el Mundial. Ya hubo fiestas anticipadas tras las victorias ante Paraguay y Alemania, y la euforia se desató tras tumbar a Holanda en la gran final. En Tomelloso sonaron los cláxones de los coches, se ondearon banderas, hubo baño multitudinario en la fuente -foto de la izquierda-, corrió el vino y la cerveza, no faltaron cánticos, gritos de aliento, abrazos, lágrimas... España era campeona del Mundo tras vencer a una Holanda sorprendentemente leñera, muy lejos del estilo de aquella naranja mecánica que lideró Johan Cruyff. En algunos locales de la ciudad se instalaron pantallas gigantes, como en el Tete's, Cafetería Viena, Bulls, Nueva Imagen y otros. Nada más concluir el partido, una riada de aficionados se dirigió a la Plaza de España. Los más jóvenes tomaron la fuente, se prendieron varios cohetes y tracas y hasta se pudieron ver varios perros ataviados con los colores de la selección. Incluso gente poco futbolera se sumó a una fiesta que se alargó hasta bien entrada la madrugada. En medio de la euforia algunos indeseables quemaron dos contenedores y también se produjo una colisión de coches en la calle Pintor López Torres, pero no hubo más incidentes de consideración. En Argamasilla de Alba el triunfo de la roja se celebró en La Glorieta -foto de la derecha-, mientras cientos de vehículos tomaban la travesía con sus banderas. Un triunfo histórico que ha sido posible gracias al talento de una generación de excelentes jugadores, muchos de ellos todavía jóvenes que nos darán más alegrías en el futuro. Casillas volvió a aparecer cuando se le necesitó; Sergio Ramos y Capdevila fueron dueños de las bandas, en el eje de la zaga resultaron infranqueables Puyol y Piqué. El jugador revelación fue Sergio Busquets, acompañado por ese tándem de lujo que forman Iniesta y Xavi; el otro Xavi, Alonso, equilibró el medio campo con un trabajo descomunal y más arriba sobresalieron, un gran Pedrito que se graduó con un magnífico partido ante Alemania y el depredador del área, David Villa, que hizo cinco dianas. Mucho aportaron también Llorente, Silva, Cesc, Navas, Javi Martínez, Marchena, Arbeloa, Mata y Fernando Torres que no obtuvieron los galones de titular, pero que aportaron calidad, entrega y compromiso cuando les tocó saltar al campo.